



Thonon
Genevois
International



Mes chers amis,

Les deux prochains mois s'annoncent riches de sens et de convivialités.

En effet, nous commençons mars avec les voyages virtuels dans les pas d'Alexandre qui emmèneront nos aînés en Norvège avec notamment au rendez-vous aurores boréales et baleines. De quoi leur garantir du bien-être et de bons moments de partages.

Puis, en amont de la 26ème édition de la semaine du cerveau (du 11 au 17 mars), comme chaque année, nous porterons l'action interclub Espoir en tête au profit de la recherche fondamentale sur le cerveau, et en aval, notre cycle de conférence à la maison Dufour s'achèvera sur le thème du président international Gordon McInally : la santé mentale.

Et entre deux, nous serons reçus pour l'interclub du Rotary Evian Thonon !

En avril, nous participerons à l'interclub du Rotaract sous forme d'un nettoyage des bords de la Dranse suivi d'un pique-nique.

Nous prendrons aussi des nouvelles de Valérie avec une visio pour échanger sur son nouveau poste en Afghanistan.

Enfin, c'est encore pour une action interclub avec cette fois-ci, la mobilisation de tous les clubs services du Chablais, que nous nous retrouverons pour un spectacle d'hypnose au profit de la passerelle, centre d'accueil pour les sans-abris à Thonon.

Cette belle dynamique continuera assurément à renforcer nos liens avec en son cœur, vous l'aurez compris, des sujets qui nous touchent : la santé mentale et l'interclub !

Dear friends,

The next two months promise to be rich in meaning and conviviality.

We kick off March with a virtual journey in the footsteps of Alexandre, which will take our elders to Norway, where the Northern Lights and whales will be on the menu. A guarantee of well-being and good times sharing.



Thonon
Genevois
International



Then, in the run-up to the 26th Brain Week (March 11 to 17), as every year, we'll be supporting the interclub Espoir en tête initiative in aid of fundamental brain research, and following on from this, our lecture series at the Maison Dufour will conclude on the theme of international president Gordon McNally: mental health.

And in between, we'll be hosting the Rotary Evian Thonon interclub!

In April, we'll be taking part in the Rotaract interclub, with a clean-up of the banks of the Dranse followed by a picnic.

We'll also be catching up with Valérie on her new posting to Afghanistan.

Finally, we'll once again be taking part in an interclub action, this time involving all the service clubs in the Chablais region, with a hypnosis show to benefit La Passerelle, a reception center for the homeless in Thonon.

This dynamic initiative will continue to strengthen our ties, with mental health and interclub relations at its heart!